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11日下午 3时袁县委理论中
心组学习渊扩大冤会暨加强干部作
风建设专题培训会在县行政办公
大楼南附楼召开遥

县委书记陈军袁 县人大常委
会主任梁源富袁 县政协主席王昌
国等在家的县四套班子领导尧法
检两长以及全县副科级以上领导
干部参加学习会遥县委副书记尧政
法委书记李开文主持会议遥

省委巡视一组副组长尧 副厅
级巡视专员陈长林为与会人员作
叶落实野两个责任冶袁抓住党风廉政
建设野牛鼻子冶曳专题讲座遥

陈长林从 野两个责任冶 提出
的过程和依据入手袁 详细解析了
野两个责任冶 的具体含义袁 并从
如何处理县委与县人大尧 政府尧
政协党组袁 县委与乡镇党委袁 县
委与机关部委党组或党委等方面

关系对落实 野两个责任冶 作了深
刻解析遥 陈长林的辅导提纲挈
领尧 旁征博引尧 形象生动尧 具体
深入袁 语言丰富诙谐袁 具体深
入袁 具有很强的指导性尧 针对性
和启发性袁 让在场的 300余名领
导干部受益匪浅遥

据了解袁 落实党风廉政建设
责任制袁党委负主体责任袁纪委负
监督责任袁 制定实施切实可行的

责任追究制度袁 是十八届三中全
会做出的重要部署, 是当前推进
党风廉政建设和反腐败斗争的重
要政治任务遥 省委六届六次全会
审议通过了 叶中共海南省委关于
落实党风廉政建设党委主体责任
和纪委监督责任的意见曳袁从六个
方面提出了 30条措施袁对各级党
委和纪委履行 野两个责任冶作了
明确规定遥 9月 11日上午县委十

二届六次全会审议通过了 叶中共
定安县委关于进一步加强干部作
风建设的若干意见曳袁 从解放思
想尧学习调研尧服务群众尧依法行
政尧 日常管理和廉洁从政 6个方
面袁 对加强干部作风建设提出了
21条措施袁对加强全县干部作风
建设和野两个责任冶提出了具体的
要求遥

深刻领会“两个责任”实质
切实增强党风廉政建设意识

定安县委理论中心组学习渊扩大冤会暨加强干部作风建设专题培训会
姻 蔡佳栩

9月 12日袁 县人大常委会
开展对见龙大道改造工程项目
建设情况视察活动遥 通过视察尧
调研等方式袁让人大常委会人员
及人大代表全面了解项目建设
进展情况袁针对项目建设存在的
问题和困难建言献策袁促进项目
建设的顺利实施遥

县人大常委会副主任颜永
豪尧莫靡袁县政府副县长陈亮袁常
委会组成人员袁特邀省驻县五届
人大代表尧 县十四届人大代表袁
交通局尧住建局尧城管局尧交警大
队等单位主要负责人参与视察
活动遥

座谈会上袁陈亮代表县政府
做了关于见龙大道改造项目进
展情况的报告 遥 该项目全长
4078.939m渊不含潭榄桥冤袁建安
费为 1.1555亿元袁 建设内容包
括道路工程尧排水工程尧照明工

程尧电力工程尧通信工程尧绿化工
程尧交通工程等袁分为老城区段
和新城区段遥 截至目前袁项目已
到位资金共 9000万元袁 满足今
年的建设需求遥从施工单位进场
施工至今袁主要完成了全路段施
工封闭围挡袁雨水尧污水管道埋
设袁破损混凝土板块修补以及机
动车道尧非机动车道路面拆除工
作等遥

颜永豪指出袁见龙大道改造
项目目前仍存在着项目建设发
展不平衡的问题袁主要是在于前
期准备不到位尧工作协调力度不
够尧项目进度缓慢和工程质量把
关不够等问题遥

颜永豪建议袁 要增加机械尧
增加人力袁促进项目发展曰要严
把工程质量关袁在确保工程质量
关的前提下袁 加快工程进度曰要
注意安全生产问题袁相关部门要

加强沟通协调袁形成合力曰要安
置好沿路居民的生产生活袁维护
好群众利益等遥

与会代表在会上就如何加
快项目进度尧 确保施工质量尧交
通疏导等问题进行热烈讨论袁并
提出相关建议意见遥

陈亮表示袁将对代表们提的
建议意见进行收集整理袁并研究
制定解决存在的问题袁保质保量
促进项目进度袁将见龙大道打造
一道亮丽的风景遥

视察组还深入项目建设现
场开展视察活动袁项目业主单位
负责人及施工单位监理到场介
绍项目建设情况遥视察组详细了
解了项目设计的基本情况和进
展情况袁项目建设的资金投入规
模以及资金到位和筹措情况袁项
目推进的具体措施以及建设中
存在的问题遥

定安县人大常委会视察见龙大道改造项目

严把质量关 确保工程进度
姻 叶彦彤

9月 11日袁 以省林业厅厅长关进平为
组长的调研组来到定安袁指导定安野绿化宝
岛冶工作遥关进平要求袁定安各级党委政府要
深刻认识野绿化宝岛冶行动的重大意义袁认真
规划袁重点抓好河流尧村庄尧水库尧城市的绿
化袁将其与农民增收工作结合起来袁广泛调
动农民植树造林的积极性袁努力提前超额完
成野绿化宝岛冶的工作任务遥

当天下午袁关进平在县委副书记尧县长
符立东袁县政府副县长莫汉博以及县林业局
等相关单位负责人的陪同下袁先后来到定城
镇机关单位植树点尧潭榄河绿化带尧雷鸣镇
龙坡苗圃尧 龙门风情小镇等地进行实地走
访袁详细了解定安野绿化宝岛冶行动开展情
况遥 走访中袁关进平对定安在野绿化宝岛冶大
行动中袁调动群众参与绿化的积极性袁加大
麻竹尧山柚等经济作物种植的做法给予了高
度肯定遥

在随后召开的座谈会上袁 莫汉博汇报
了 2014年定安开展 野绿化宝岛冶 行动以来
的工作情况遥 2014年县委尧 县政府狠抓落
实袁 通过制定总体规划袁 明确行动责任主
体袁 打造绿化亮点袁 抓好种苗供应等有效
措施袁 积极推进 野绿化宝岛冶 工作遥 截至
今年 8月 31日袁 全县完成造林 10185亩袁
占省下达计划任务的 101.85%袁 其中城市

植树 200亩袁 通道绿化 720亩袁 河流水库
绿化 800 亩袁 生态经济兼用林造林 4995
亩袁 村庄绿化 3470亩遥

听取汇报后袁 关进平指出袁野绿化宝岛冶
行动是一项功在当代袁 利在千秋的好事袁近
年来袁定安野绿化宝岛冶大行动领导重视袁决
心大尧投入高尧工作实尧效果好袁尤其是加大
推广山柚尧麻竹等经济作物种植袁促进农民
增收的做法值得推广遥 他要求袁定安要认真
研究尧做好规划袁突出抓好河流尧水库尧村庄尧
城市四个重点的绿化工作和土地尧 资金尧种
苗尧任务尧人员的落实袁并要做到思想尧工作尧
责任尧措施到位袁将农民植树造林的积极性
广泛调动起来袁多结构尧多层次尧多品种的进
行绿化工作袁争取又好又快的完成野绿化宝
岛冶行动的计划任务袁造福百姓遥

符立东表示袁下一步袁定安将继续按照
省委尧省政府的决策部署袁抓好野绿化宝岛冶
工作袁继续加大沿河流区域绿化袁不断推广
麻竹尧山柚尧百村十果等与农民密切相关的
经济林建设袁并着力做好母瑞山及其他旅游
景区的绿化袁 确实把绿化工作认真落实好袁
全力向省级园林县城迈进遥

政府办尧林业局尧交通局尧财政局尧城管
局尧国土局尧水务局尧住建局尧教育局尧各镇相
关负责人参加座谈会并做了汇报遥

广泛调动群众积极性
让“绿化宝岛”大行动造福百姓
省林业厅调研组到定安调研指导野绿化宝岛冶工作

姻 叶松

县人大常委会视察见龙大道改造工程项目遥 叶彦彤 摄

9月 12日袁 定安县召开省重点项
目推进协调会袁对 12个 2014年省重点
投资项目进行野把脉会诊冶袁逐个项目过
堂袁逐个问题解剖袁确保按时完成全年
投资计划和经济目标遥

县委副书记尧县长符立东袁县委常
委尧常务副县长匡文胜袁县政府副县长
吴坤江尧莫汉博尧符策袁县政协副主席符
公兴尧王岩出席会议遥

会上袁 各相关单位和 12个重点项
目的负责人分别具体阐述了项目生产
建设和推进过程中所遇到的困难袁 并
展开热烈讨论袁 提出切实可行的意见遥
在充分听取各相关单位负责人和项目
业主提出的问题和解决措施后袁 符立
东表示袁 目前有些项目存在着报规尧
报建尧 图审尧 征地尧 环评尧 设备采购
等多个问题袁 相关职能部门应在合法
依规的范围内给予重点项目尽可能多
的帮助袁 尽快解决企业难题袁 对于县
委尧 县政府解决不了的问题袁 要及时
汇总袁 并按相关规定袁 及时上报省相
关部门进行专题研究遥

符立东指出袁9月份是全省深入开
展重点项目建设野集中解决问题月冶袁在
这期间内袁各相关单位负责人严格按照
野六个一冶责任模式袁深入项目一线袁会

同项目业主注意对项目建设存在的问
题进行深入排查和分析袁 并找出原因袁
提出解决方案和针对性措施袁 与此同
时袁督查部门要对问题的解决情况进行
全面跟踪督查袁确保每个存在问题都有
处理结果遥

符立东强调袁各相关部门一定要下
决心破解项目建设的瓶颈制约袁要以发
现的问题为导向袁主动协调袁积极配合袁
想方设法及时解决问题袁千方百计地把
进度缓慢尧滞后的项目抓上去袁确保全
年各项经济目标任务顺利完成遥

据了解袁今年袁省政府安排给定安
县的省重点投资项目有 12个袁 其中续
建项目 8个袁新开工项目 4个遥 项目计
划总投资 97.76亿元袁 其中袁2014年度
计划投资 12.2亿元遥截至 8月底袁项目
年度完成 6.09亿元袁 占年度投资计划
的 50%遥 达到序时进度渊66.67%冤项目
共 3个袁 分别为定安天九美食文化园尧
城镇道路建设工程和定城供水扩建工
程袁未达到序时进度的项目有南国观光
旅游工业园尧 龙湖休闲养生社区等 9
个遥

县发改委尧工信局尧商务局等各项
目责任单位主要负责人和 12个省重点
项目企业负责人出席会议遥

野把脉会诊冶重点项目
确保年度计划按时完成
定安县召开省重点项目推进协调会

姻 叶松


